

Deutschland

KUNST TRIFFT KOHL 2011

Bereits zum siebten Mal findet die Ausstellung "Kunst trifft Kohl" in Münster statt und wird erstmals die Grenzen der Stadt überschreiten. Neben den bekannten Ausstellungsflächen in den Kleingartenanlagen "Am Münsterblick", "Bergbusch" und "Am Heidegrund" sind 2011 auch Arbeiten auf dem Gelände des Golfclubs Wilkinghege zu sehen. Aber auch das Sandsteinmuseum Havixbeck und der Kreislehrgarten Steinfurt sind in diesem Jahr Kooperationspartner des ungewöhnlichen Kulturprojekts in Nordrhein-Westfalen. Die Kuratoren Roland Seim und Annette Georgi freuen sich über die immer größer werdende Zahl der Bewerber. Bei "Kunst trifft Kohl" verwandeln sich Kleingartenanlagen einen Sommer lang in temporäre Skulpturenparks. Es sind die Kontraste, die das Projekt so erfolgreich machen. Hier kommen Menschen mit unterschiedlichen Interessen und Lebenskonzepten zusammen und Kleingärtner zeigen einmal mehr, dass sie sich nicht nur für Garten, Grün und Kohl interessieren, sondern auch der Kunst gegenüber aufgeschlossen sind.

Der Vernissage war 19. Juni 2011.

Mehr Infos zur Veranstaltung unter <http://kunst-trifft-kohl.de/>